

## BREVE CURRÍCULUM VITAE

Antonio Luis Hidalgo Capitán es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales (Rama de Economía General) por la Universidad de Sevilla, Master en Desarrollo Económico en América Latina por la Universidad Internacional de Andalucía y Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Huelva (España).

En la actualidad es Miembro Titular de FLACSO – España e integrante de su Consejo Académico, además de Profesor Titular de la Universidad de Huelva, donde imparte docencia de Economía Política Internacional y Economía Política del Desarrollo y forma parte del Centro de Investigación de las Migraciones de dicha universidad. También, ha sido Subdirector de la Sede Iberoamericana Santa María de La Rábida de la Universidad Internacional de Andalucía, Secretario de la *Revista de Economía Mundial* (editada por la Sociedad de Economía Mundial y por la Universidad de Huelva), Investigador Visitante en la De Montfort University del Reino Unido y Profesor Invitado en la Universidad de Costa Rica, en la Universidad Centroamericana de Nicaragua, en la Universidad Andina Simón Bolívar de Ecuador, en la Universidad Tecnológica de Santiago de República Dominicana, en la Universidad de Guadalajara de México, en la Universidad de La Habana de Cuba y en la Universidad de Cuenca de Ecuador, así como Experto Internacional Invitado del Sistema Económico Latinoamericano. Además, es miembro de la Sociedad de Economía Mundial, de la Red Española de Estudios del Desarrollo y de la Alianza Latinoamericana de Estudios Críticos sobre el Desarrollo. En la actualidad coordina dos proyectos de cooperación interuniversitaria sobre buen vivir y desarrollo, uno con la Universidad de Cuenca (Ecuador) y otro con la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua.

Entre sus publicaciones destacan: *El pensamiento económico sobre desarrollo. De los mercantilistas al PNUD* (Servicio de Publicaciones de la Universidad de Huelva, 1998); *Costa Rica en evolución. Política económica, desarrollo y cambio estructural del sistema socioeconómico costarricense (1980-2002)* (Editorial Universidad de Costa Rica, 2003), *El sistema económico mundial y la gobernanza global* (Eumed.net, 2007); *Economía Política Global. Una introducción* (Eumed.net, 2011); *Sistema Económico Mundial* (Editorial Académica Española, 2011); *Economía Política Global. Globalización, gobernanza y crisis* (Editorial Académica Española, 2011); "Economía Política del Desarrollo. La construcción retrospectiva de una especialidad académica" (*Revista de Economía Mundial*, 28, 2011); "La escuela islamista de la Economía Política del Desarrollo" (*UNISCI Discussion Papers*, 26, 2011); "Economía Política del Desarrollo y el Subdesarrollo. Revisitando la Teoría de la Dependencia" (*Revista Iberoamericana de Estudios de Desarrollo*, 1, 2011); *El Buen Vivir. La (re)creación del pensamiento del PYDLOS* (PYDLOS Ediciones, Ecuador, 2013); *Sumak Kawsay Yuyay. Antología del pensamiento indigenista ecuatoriano sobre Sumak Kawsay* (CIM y PYDLOS, España y Ecuador, 2014); "Seis debates abiertos sobre el sumak kawsay" (*Íconos*, 48, 2014); "El pensamiento sobre el buen vivir. Entre el indigenismo, el socialismo y el post-desarrollismo" (*Reforma y Democracia*, 60, 2014).